

Die BAV in der VdS

Dietmar Bannuscher

Die Präsenz der BAV als Fachgruppe „Veränderliche“ der VdS war in den vergangenen beiden Jahren sehr gut.

Es wurden 17 Artikel von 10 verschiedenen Autoren in den letzten sieben Ausgaben des VdS-Journals veröffentlicht.

Außerdem erstellten Mitglieder der BAV eine Fachgruppenpräsentation am Computer für eine VdS-CD, in welcher sich alle Fachgruppen mit ihrer Arbeit zeigen, um so neue Mitglieder und Interessenten der VdS ausführlich zu informieren. Diese VdS-CD ist allerdings noch nicht lieferbar.

Den Bekanntheitsgrad der BAV konnten wir in 2006 durch aktuelle Nachrichten über Veränderliche in dem Internetportal „astronomie.de“ und auf der VdS-Homepage steigern, zumindest die Neuigkeiten-Seite von astronomie.de wird von mehreren tausend Lesern täglich wahrgenommen. Inwieweit dies bisher zu Anfragen oder gar Mitgliedschaften in der BAV geführt hat, kann man noch nicht sagen, es ist aber sicherlich wichtig und richtig, daran weiter zu arbeiten. Die VdS-Site wird nicht so oft gelesen, dies soll sich aber durch vermehrte aktuelle Artikel aus den Fachgruppen ändern.

Die VdS unterstützt seit 2005 die Fachgruppen stärker finanziell, durch unsere hohe Mitgliederzahl erhalten wir zur Zeit 150,- Euro pro Jahr. Ein sogenanntes Fachgruppen-Plakat (jede Fachgruppe hat sich dort mit ihrer Arbeit gezeigt) ist bei verschiedenen astronomischen Veranstaltungen beim VdS-Stand immer dabei, teilweise waren wir auch beim ATT in Essen persönlich vor Ort.

Durch Teilnahme an den Fachgruppenleitertreffen und der Journalendredaktion gestalten BAVer aktiv die Arbeit der VdS mit.